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São Roque, 08 de abril de 2022.

Assunto: informações relativas à falta de médico cardiologista na rede municipal de saúde.

Ref.: Requerimento NS 022/2022

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência, ao Vereador autor do

Requerimento, Rogério Jean da Silva, bem como aos nobres Vereadores desta Casa de Leis, a

resposta técnica do Diretor do Departamento de Turismo, Desenvolvimento Econômico, Esporte

e Lazer.

Por este Ofício, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência quanto à

gestão sobre a saúde no Município, renovo meus votos de elevada estima e distinta

consideração, com o objetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e Legislativo.

Atenciosamente,

MARCOS AUGUSTO

ISSAHENRIQUES DE

Assinado de forma digital por
MARCOS AUGUSTO ISSA
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MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO

Prefeito da Estância Turística de São Roque

Ao Excelentíssimo Senhor

JÚLIO ANTONIO MARIANO

DD. Presidente da Câmara Municipal da

Estância Turística de São Roque

'Terra do vinho, bonita por natureza!"
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São Roque, 01 de abril de 2022.

MEMORANDO DS 122/2022

De: Departamento de Saúde

Para: Gabinete do Prefeito

Ref.: Resposta Requerimento Câmara 022/2022 - ROGÉRIO JEAN DA SILVA

CONSIDERANDO o REQUERIMENTO N° 022/2022 o qual "solicita informações relativas

à falta de médico cardiologista na rede municipal de saúde";

Seguem as respostas dos referidos questionamentos, conforme solicitado:

1. Procede a informação de que o Município de São Roque estaria sem médicos
cardiologistas atuando na rede de saúde?

R: Com o pedido de Exoneração da Dra. Juliana Venâncio em 22/04/2021, o município
ficou sem a especialidade até o dia 18/01/2022, onde a Dra. Vera da Silva Veríssimo
começou a realizar o atendimento via Santa Casa de São Roque, auxiliando nas

demandas de cardiologia no município.

2. Em caso positivo informar desde quando essa situação está ocorrendo.
R: Vide resposta do questionamento 1.

Apresentar justificativa para que o Município não tenha em seu quadro de
servidores médico na especialidade cardiologia.

R: Embora exista concurso público vigente, não há candidatos aprovados para que

sejam convocados. Objetivando suprir essa vacância, em Julho de 2021 foi realizado
um Processo Seletivo n? 05/2021 para a contratação de tal profissional, entretanto

novamente não houve candidatos interessados na vaga em questão.

4. Como vem sendo atendidos os pacientes que necessitam de acompanhamento
cardiológico?

R: Os pacientes estão sendo encaminhados para as nossas referências (entre elas a
Santa Casa de São Roque) via sistema CROSS.
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5. Quantos pacientes foram encaminhados para outros Municípios, para consulta com
cardiologista, desde o início do atual mandato? Informar, mês a mês, o número de
pacientes, bem como o destino de encaminhamento de cada um deles.
R;

2021
AME

ITAPETININGA

AME

ITAPEVA
AME ITU

AME

SOROCABA
CHS Total

jan 0 0 0 5 0 5

fev 0 0 0 12 0 12

mar 0 0 13 16 0 29

abr 0 0 10 7 0 17

mal 0 0 6 1 0 7

jun 0 0 22 4 0 26

jul 0 0 20 0 0 20

ago 0 0 11 0 0 11

set 1 0 15 0 0 16

out 0 0 12 30 5 47

nov 0 0 14 5 1 20

dez 1 0 13 17 1 32

Total 2 0 136 97 7 242

2022
AME

ITAPETININGA

AME

ITAPEVA
AME ITU

AME

SOROCABA
CHS Total

jan 1 14 11 31 2 59

fev 1 1 20 27 3 52

mar 0 1 12 32 0 45

abr 1 0 20 5 0 26

Total 3 16 63 95 5 182

'terra ao vinho, bonita por natureza!
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6. Existe atualmente demanda reprimida de pacientes que necessitariam de consulta
cardiológica, por conta da falta da especialidade no Município?

R: Atualmente não há demanda reprimida de cardiologia.

7. Como a Prefeitura pretende regularizar a situação e disponibilizar médicos
cardiologistas e qual é o prazo estimado para essa regularização?
R: Vide resposta do questionamento 1.

Quem foi o último médico cardiologista a

Prefeitura?

R: Juliana Venâncio

integrar o quadro de servidores da

9. Por quanto tempo ele prestou serviço junto ao Município? Informar as datas de
nomeação e de exoneração.

R: Esteve em atuação por 3 anos. Nomeação 17/04/2018 e Exoneração 22/04/2021

10. Quais as medidas tomadas a partir da perda da especialidade de cardiologia no
atendimento á população através da Rede Básica de saúde do município?
R: Objetivando suprir essa vacância, em Julho de 2021 foi realizado um Processo
Seletivo n9 05/2021 para a contratação de tal profissional, entretanto novamente não
houve candidatos interessados na vaga em questão. Posteriormente, houve a

implantação do Serviço de Cardiologia na Santa Casa de São Roque auxiliando na
demanda do município, onde os munícipes estão sendo referenciados para a consulta
via sistema CROSS.

11. Existem médicos cardiologistas classificados no concurso público vigente no

município, que poderiam ser convocados pra preenchimento dos cargos?
R: Não há candidatos para serem convocados.
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